



Interessengemeinschaft privater  
professioneller Bauherren

## **Dr. Paul Lampert**

6. September 1938 – 8. Oktober 2020

Paul Lampert war vor 28 Jahren Mitbegründer der Interessengemeinschaft privater professioneller Bauherren (IPB), zu welcher heute 38 der grössten Bauherren und Immobilieninvestoren der Schweiz gehören.

Sein wichtigstes Anliegen war es, die Rolle der Auftraggeber innerhalb der Bau- und Immobilienbranche zu stärken. Mit grossem Einsatz hat er dieses Ziel als langjähriger Präsident und später als Geschäftsführer konsequent und erfolgreich verfolgt.

Aufgrund seiner grossen Verdienste wurde er nach seinem Rücktritt zum Ehrenpräsidenten ernannt.

Wir verlieren in Paul einen geschätzten Freund und ein grosses Vorbild.

*Die Mitglieder der Interessengemeinschaft privater professioneller Bauherren (IPB)  
Die ehemaligen Mitglieder der Interessengemeinschaft privater professioneller Bauherren (VIPB)*

Die Abdankung ist öffentlich und findet am Freitag, 23. Oktober 2020, um 14:15 Uhr in der reformierten Kirche Wil in Dübendorf statt. Je nach Zahl der Gäste sind COVID19-Vorsichtsmassnahmen einzuhalten (Maskenpflicht, Adresshinterlegung).